

旭小学校

かわら版

学校通信

- ・すすんで学ぶ子
- ・きまりを守る子
- ・心身をきたえる子
- ・まじめに働く子
- ・なかよく協力する子



令和元年12月5日号



当日撮影禁止のためリハーサル風景

響け歌声

11月14日(木)太田市民会館において太田市小中学校音楽発表会が行われました。4年生が参加し、リコーダー演奏と合唱を披露してきました。

練習の成果を發揮し、すばらしい演奏でした。広い本格的なホールの舞台に立つ機会は、なかなか無いことかと思ひます。良い体験になったことと思ひます。

学校の周囲をきれいに

11月18日(月)にJRC委員会主催のグリーンハート運動が行われました。4年生以上の児童が学年ごとに分担をし、学校周辺の道路清掃を行いました。空き缶やペットボトルをはじめたくさんのゴミが集まりました。日頃お世話になっている道路をきれいにし感謝を表すとともに、自分たちの町の環境美化への意識も高まったかと思ひます。



災害は忘れた頃に

左の写真は、何をしているところだと思ひますか。これは、ショート訓練といって予告なしで突然の地震を想定して対応する訓練をしているようすです。休み時間に急に地震速報が流れ、各自今いる場所で最善の安全策を取るという練習です。とっさの判断が自分の命を救います。子どもたちは、机の下など安全な場所を探して一時避難をしていました。ご家庭でも災害時の心構えを話し合ってみてください。

続いて19日(火)には、太田消防署の消防士の方々によるご指導の下、火災避難訓練を行いました。

火災が発生したという想定で各教室からの避難訓練を行った後、職員による初期消火の訓練と消防士さんからの話を聞きました。

火事は、まず起こさないように予防することが大切ですが、起きた後に適切な対応を行うことで被害を最小限に食い止めることができます。暖房を使う季節になりました。防火の意識を高めていきます。



運動でつくる健康な体

生活習慣病予防



21日(木)に学校保健員会が開かれました。保健委員会の児童が生活習慣病予防について発表しました。同じ内容で27日の児童集会で全校児童に対して発表しました。

生活習慣病は、かつては成人病と言われていました。しかし、近年若者も発症することが分かっています。また、生活習慣がもととなるため、子どもの頃からの生活が、やがて大人になって重大な病気を引き起こす体質をつくってしてしまうことにもなります。食事や睡眠、運動など健康的な生活習慣を身に付けることが大切です。



一杯走りきりました

22日(金)に持久走大会が行われました。時折冷たい小雨が降る中でしたが、みんな一杯走りきることができました。各自が練習を重ねて来た成果が現れ、白熱したレースが展開されました。順位にかかわらず、自己ベストが出せた子が多かったようです。これも、たくさんの保護者の応援が後押しになったおかげだと思います。持久走は長い距離を走るため、苦しい競技ですが、それを乗り越えることで得るものもあります。教育課程の変更により今年度で大会は終わりますが、持久力を高める運動は授業の中で行っていきます。この経験が様々な場面で生きることを期待しています。

交通整理をして下さったPTA保体部をはじめとする役員のみなさま、ありがとうございました。

